

# CCOO detalla las malas condiciones laborales del sector forestal ante el Consejo Comarcal del Bierzo.

*Nuestro sindicato denuncia, que las obras adjudicadas a las empresas privadas constituyen “bajas temerarias” que provocan infinidad de incumplimientos del Convenio Colectivo.*

Este miércoles 25 de noviembre, ha tenido lugar de forma presencial y vía telemática una reunión en la sede del Consejo Comarcal del Bierzo. Han participado compañeros y compañeras con distintas responsabilidades en nuestra organización junto al Presidente del Consejo Gerardo Álvarez Courel.

**CCOO** ha puesto encima de la mesa, los datos resultantes de las adjudicaciones de las obras forestales así como la prevención y extinción de incendios. Las empresas de media han concursado un 31% a la baja y se ha dado el caso de adjudicaciones de hasta el 42,10%, por lo que, los paganos de estas adjudicaciones son las trabajadoras y trabajadores que padecen los incumplimientos del Convenio Colectivo, los pocos meses de trabajo y sufren la explotación laboral obligados por las empresas, para que estas sigan manteniendo sus beneficios.

Así tal cual, se lo hemos hecho saber al Consejo y éste se ha comprometido a corregir esta situación, manifestando su sorpresa, puesto que no tenía los detalles con tanta concreción y ante la evidencia, aseguró que las personas trabajadoras no pueden continuar en esta situación.

Una vez más, aprovechando la ocasión, **CCOO** volvió a la carga, poniendo encima de la mesa, la lamentable situación del Convenio Colectivo, la irresponsable actitud de la patronal Asemfo de no querer mejorar las condiciones laborales aludiendo que las condiciones actuales son las que merecen los trabajadores/as, advertimos de que el conflicto está abierto, que vamos a seguir con iniciativas sindicales para reivindicar un convenio justo y haciendo cómplice de la situación a la Junta.



**ES EL MOMENTO!**



**HICIMOS HACEMOS HAREMOS HISTORIA**